

Wohin nur mit Elektronik-Schrott?

Projekttitel

Ausbildung im Recycling von Elektroabfällen

Projektbeschreibung

Dieses Projekt zielt darauf ab, zusammen mit den Behörden an rund 20 Schulen in Lima das Recycling von Elektronik- und Elektroschrott bekannt zu machen und Lehrern wie Schülern aufzuzeigen, wie und wo diese Produkte korrekt entsorgt werden können.

Einerseits hat sahees langjähriger Partner vor Ort, die NGO IPES, jahrelange Erfahrung in Projekten mit Schulen im Bereich Recycling und andererseits überzeugte uns der Ansatz, dass eng mit den Behörden und bereits vorhandenen aber wenig bekannten Recyclern gearbeitet wird. sahee erwartet, dass dieses Programm die fachgerechte Entsorgung von Elektroabfällen massiv steigert und somit dazu beiträgt, dass weniger giftige Abfälle auf Müllhalden landen.

Gerne möchten wir auf das Dokument unten, eine Studie des Problems Elektroschrott in einem der Stadtteile, in welchem dieses Programm durchgeführt wird, hinweisen - sehr interessant!

Ort

Peru:

Lima

Begünstigte

Schüler der teilnehmenden Sekundarschulen sowie ihre Eltern und Geschwister sowie die Lehrerschaft an den teilnehmenden Schulen.

Behörden in vier Stadtteilen Limas.

Kinder: : 3'000 (direkt), 6'000 (indirekt)

Frauen: 300 (direkt), 400 (indirekt)

Männer: 300 (direkt), 400 (indirekt)

Projektkosten

CHF 65'000.-

Projektkosten und Begleitung durch sahee

wovon sahee CHF 55'000.- trägt.

Sahee steht in regelmässigem Kontakt mit den Projektverantwortlichen und bringt die Organisation in Kontakt mit anderen Partnern im Raum Lima.

Zeitraum der Unterstützung

1. Mai 2015 bis 31. Januar 2017

Lokaler Partner

IPES

Link

www.ipes.org



IPES-Team (Mitte) mit Vertretern einer beteiligten Recyclingfirma



Abfalltrennung in Handarbeit



Seminar über Elektro-Recycling vor Gemeindevertretern in Surco